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  “《政府工作报告》指出了‘十四
五’时期的指导思想和主要目标，明确
了围绕‘瞄准一个目标定位，实施四大
国家战略，建设四大新区，擦靓四张名
片’的总体思路。”1月18日，区人大代
表、青岛黄海学院教师徐哲告诉记者，
西海岸新区将以科技创新为驱动，聚
力壮大经济实体，既做实经略海洋，也
深耕融合创新实验田，充分释放出国
家级新区新动力。
　　“此外，《政府工作报告》也让我们
看到了新区发展势能加速释放的发展
局面，不空谈、重实效，抛掉形式滤镜，
用成果和实绩说话。”徐哲告诉记者，
报告宏观上聚焦了新区经济发展的重
大安排，讲得透、指得明，微观上涉及
了人民群众切身利益的一些实事小
事，列得细、说得实，在指出方向和路
径的同时，坚定了我们的信心。“我们
有理由相信，人民群众追求美好生活

的强烈愿望会催生经济蓬勃发展的强
大生机，我们美好的家园青岛西海岸
新区也必定会在政府和新区人民的努
力下乘势而上，勇毅前行，释放出强劲
的区域活力，绽放出迷人的城市魅
力。”徐哲表示。
     本报记者 丁霞

乘势而上，释放强劲区域活力

  “今天，周安区长作的《政府工作
报告》立意高远、思路清晰，内容充实、
信息量大，亮点纷呈、语言新颖，充分
反映出了区政府2020年在统筹疫情防
控和经济社会发展中所做的工作，特
别是在抗击疫情保人民生命安全、关
注民生保百姓宜居乐业、狠抓经济保
高质量发展等方面，做了大量实实在
在、卓有成效的工作。”1月18日，区人
大代表、隐珠街道李家石桥社区党委
书记滕连东在听取了《政府工作报告》
以后，备受鼓舞、信心满怀。
　　“针对《政府工作报告》明确的
2021年工作，我想重点围绕推动经济
健康持续、高质量发展，提出自己的一
些意见建议。”滕连东告诉记者，建议
新区围绕战略新兴产业实施精准招
商，留足工业发展空间，保障优质工业
项目有地可落，切实提高工业对经济
发展的贡献度。其次，要用活用好财

政资金，提高投资效率，发挥固定资产
投资拉动经济增长的作用，让预算资
金发挥最大的效益。
　　“同时，希望继续深化‘放管服’改
革，健全社会信用体系，打造与国家级
新区地位相匹配的一流营商环境。”滕
连东说道。 本报记者 梁玉鹏

区人大代表、隐珠街道李家石桥社区党委书记 滕连东

提高工业对经济发展贡献度

区人大代表、青岛黄海学院教师 徐哲

  “本次会议鼓舞人心、催人奋进。
作为一名政协委员，深感使命光荣，责
任重大！一份责任感和使命感，时刻
提醒着我要尽心尽力、履职尽责，积极
建言献策，贡献智慧和力量！”1月18
日，青岛沃尔德物流集团有限公司总
经理郭良说道。

　　2021年是“十四五”开局之年，是
现代化建设进程中具有特殊重要性
的一年。今年的政府工作报告亮点
纷呈，报告中重点提出，“十四五”时
期，是西海岸新区深入践行国家战
略、率先实现更高质量发展的战略机
遇期。
  郭良表示，作为新区企业，进入
新时代，一定要在新时代的征程中有
新作为，树立“企业强则新区强”的观
念，在挑战中接受挑战，在竞争中展
现担当。
　　“会后我将认真学习好、领会好会
议精神，结合工作实际，带领企业立足
新起点，重视发挥人才优势，不断提升
团队创新能力，夯实核心竞争力，紧紧
抓住新机遇，乘势而上、勇于奋斗，实
现新跨越！为助力新区经济社会高质
量发展作出积极贡献！”郭良说道。

本报记者 王培珂

区政协委员、青岛沃尔德物流集团有限公司总经理 郭良

提升创新能力，夯实核心竞争力

  “今天听了周安区长作的《政府工
作报告》后，感觉很接地气，报告实事
求是，非常振奋人心，尤其是‘四张名
片’展现了新区的开放风采。2020年
疫情之下我们成功举办了一系列大型
展会，向世界充分展示了青岛自信、山
东自信、中国自信。”1月18日，听取了

政府工作报告后，区政协委员、青岛开
发区书协副主席杨帆激动地说道。
　　“2020年，第30届青岛国际啤酒节
吸引游客122万人次，‘云上啤酒节’网
络点击量4.6亿次；成功举办东亚海洋
合作平台青岛论坛、国际农机展等会
展活动344场，获评中国最佳会展名
区。在疫情之下，取得这些成绩真是
来之不易。”杨帆说道。作为文学艺术
界的政协委员，他也从艺术的角度，利
用手中的画笔，绘制了一系列赞美奋
斗在疫情一线的英雄画卷。一年来，
他累计向区慈善总会捐款3000余元，
尽己之力，承担社会责任。
　　“大会结束后，我将认真学习政府
工作报告，面对新形势、新机遇，与时
俱进，继续开展‘写生西海岸’主题活
动，深入生活，描绘我们幸福美丽新家
园。”杨帆告诉记者。
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用画笔描绘幸福美丽新家园

  “听了区人民法院的工作报告，我
深受鼓舞和启发。”1月18日，区人大代
表、荣泰建设集团有限公司董事长薛
鹏和记者说道，区人民法院的工作报
告内容丰富、重点突出、实事求是，既
全面总结了一年来取得的成绩、客观
分析了存在的问题，又提出了下一步
的目标任务，思路清晰、措施具体。
　　“区人民法院充分发挥审判职能，
依法平等保护民营企业的市场主体地
位，努力保护民营企业合法权益，让民
营企业家安心创业、放心投资，这对我
们民营企业来说是非常重要的利好政
策。”薛鹏告诉记者。
　　“作为建筑施工行业的代表，我一
定按照法律要求进行企业经营活动，
保质保量完成各项关乎民生的施工工
程，关注农民工兄弟，不拖欠农民工工
资。”薛鹏表示，希望区人民法院更加

主动融入中心、服务大局、忠诚履职，
高效率、高效能，为广大人民提供更好
的司法服务；我们企业要用优异的发
展成绩，积极回馈社会，为建设开放、
现代、活力、时尚的国际化新区作出新
的更大贡献。 本报记者 丁霞

用优异发展成绩积极回馈社会
区人大代表、荣泰建设集团有限公司董事长 薛鹏

  “区人民法院工作报告很务实！
在极不平凡的2020年，区人民法院认
真贯彻落实中央、省市区关于疫情防
控和经济社会发展的各项决策部署，
忠诚履职、攻坚克难、开拓创新，全面
加强疫情防控司法应对，努力营造良

好法治环境，为疫情防控常态化下社
会平安稳定和经济高质量发展提供了
强有力的司法服务保障。”1月18日，区
政协委员、山东科技大学交通学院副
教授李玉善感慨道。
　　区人民法院工作报告从五大方
面、以大量详实的数据总结展现 了
2020年的工作，指出了还存在的一些
差距和不足，并明确了2021年五个方
面的目标任务和工作思路。
　　2021年是中国共产党成立100周
年，也是“十四五”规划的开局之年以
及构建新发展格局的关键之年，李玉
善表示，期望区人民法院持续加强司
法服务保障能力建设，以强有力的司
法服务保障助推经济社会高质量发
展，为加快建设开放、现代、活力、时尚
的国际化新区作出新的更大贡献！
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加强司法服务保障，助推高质量发展
区政协委员、山东科技大学交通学院副教授 李玉善


